

SCHENKENHOF

Zeit für Genuss.

Hat es Ihnen geschmeckt?

Waren Sie zufrieden?

Darf ich mich kurz vorstellen...
Karl Bagnutzki, Küchenchef hier im Schenkenhof,
und ich habe das Vergnügen, zusammen
mit meinem Küchenteam für Sie zu kochen.

Im Schenkenhof kochen wir mit Freude
und mit Leidenschaft jeden Abend aufs Neue für Sie.

Wir verwenden überwiegend regionale Produkte,
die Sie auch in jedem Schenke Markt finden können
und verfeinern diese mit einem Hauch Fernweh
und einer Prise westfälischem Akzent.

Schauen Sie uns gerne beim Kochen
über die Schulter und überzeugen Sie sich,
dass wir nur frische Produkte verwenden,
die unserem Qualitätsanspruch entsprechen.

Sollten Sie einmal nicht zufrieden sein,
scheuen Sie sich nicht es uns direkt mitzuteilen.

Wir arbeiten ständig daran unsere Gerichte zu optimieren,
um unsere Gäste glücklich zu machen.

Da alle Gerichte wirklich frisch zubereitet werden,
ist eine gewisse Wartezeit an manchen Tagen unvermeidbar.

Karl Bagnutzki